



GEO entra en moratoria

DE LA REDACCIÓN

dinero@gimn.com.mx

Corporación GEO incurrió en incumplimiento de pagos de los certificados bursátiles clave de pizarra GEO 11 emitidos el 22 de julio de 2011.

Monex en su calidad de representante de los acreedores informó que GEO incumplió con el pago de intereses correspondientes al periodo que va del 26 de marzo al 29 de abril cuyo monto asciende a dos millones 348 mil 888 pesos.

La compañía ha experimentado un deterioro sustancial en sus finanzas y en su valor de capitalización de mercado.

Urbi degradada

Después de que la vivienda mexicana Urbi Desarrollos Urbanos incumpliera el lunes el pago de intereses de bonos por 3.9 millones de pesos, ayer la calificadora Moody's bajó la nota de la constructora de complejos en 39 ciudades del país. El programa de

certificados bursátiles pasó de Caa2.mx a Ca.mx. La deuda senior también se vio afectada en su calificación, que fue degradada en el mismo rango que los certificados.

Esta baja en la calificación se suma al hecho de que Urbi, con base en Mexicali, ha consumido su efectivo y elevado sus deudas los últimos dos años, lo que ha llevado a la firma a acumular pérdidas en sus acciones.

También ayer la agencia calificadora Fitch Ratings bajó la calificación de la firma en Issuer Default Rating (IDR) en moneda extranjera, a RD desde C, de acuerdo a *Reuters*, por el último incumplimiento de pago de intereses de bonos, que tenía vencimiento del periodo de gracia el 6 de mayo, sin el cual, la deuda debió pagarse el 30 de abril de 2013.

Esta baja en la calificación se suma al hecho de que Urbi, ha consumido su efectivo y elevado sus deudas los últimos dos años lo que ha deteriorado sus finanzas.